

# ECOS

## del CONSEJO GENERAL

Número 55

mayo 2006

---

*Los miembros del Consejo general se han reunido en Roma los primeros días de mayo en la primera sesión de su mandato.*

*Un cierto número de decisiones, de cierta urgencia, han sido tomadas por el Consejo general. El Consejo desea, sin esperar más tiempo, darlas a conocer a la Congregación.*

*Esse es el objetivo de esta hoja de información a la que seguirá, al final del Consejo, un número ordinario de Ecos del Consejo General donde se informará más ampliamente sobre los trabajos realizados.*

### **Nombramientos:**

A partir de las consultas previstas por la Regla, el Superior General con el consentimiento de su Consejo ha realizado los siguientes nombramientos:

#### **Provincia Nuestra Señora, USA:**

Hermano Daniel Carron, Provincial por un mandato de tres años.

Hermano Jérôme Lessard, Provincial adjunto por un mandato de tres años.

#### **Provincia Santa Teresa del Niño Jesús, Uganda:**

Hermano Vincent Barigye, Provincial por un mandato de tres años.

Hermano Deogratias Mugema, Provincial adjunto por un mandato de tres años.

#### **Vice Provincia de Kenya – Tanzania:**

Hermano Peter Kazekulya, Viceprovincial por un mandato de tres años.

#### **Provincia Nuestra Señora del Pilar, España – Chile – Bolivia**

Hermano Rafael Pérez Pérez, Provincial adjunto por un mandato de tres años.

#### **Vice Provincia de Africa del Oeste:**

Hermano Michel Gougeon, Viceprovincial por un mandato de tres años.

Hermano Hervé Zamor, de la Provincia de Haití, Director del escolasticado de Abidjan, por un mandato de tres años.

#### **Provincia San Luis Gonzaga, Haití:**

Hermano Milo Frédérique, Provincial adjunto por un mandato de tres años.

Hermano Simon Alphonse, Maestro de novicios por un mandato de tres años.

### **Administración General:**

Hermano Pierre Bethe, de la Provincia de San Juan Bautista, Secretario General, Procurador y Director adjunto de la Crónica, por un mandato de tres años.

Hermano Delfín López, Postulador, por un mandato de tres años.

*Que el Señor guíe y sostenga a estos Hermanos que han aceptado un servicio de sus Hermanos como Superior mayor, responsable de formación o servicio a la Administración general.*

*Que bendiga al Hermano Ivon Deniaud por los nueve años pasados al servicio del Instituto con competencia y entrega, como secretario general y Procurador y los cinco como Subdirector de la Crónica.*

*Que bendiga al Hermano Francois Raguénès que vuelve a su Provincia de origen este año, en el que celebra sus 70 años de Vida religiosa, después de doce años de presencia en la Casa generalicia, siete como Ecónomo general.*

### **Admisión a la Profesión perpetua:**

Han sido admitidos a la Profesión perpetua:

El Hermano Jean Tingbagbe Miabigumewal (Congo)

El Hermano Dieudonné Kumboniki Gubolokia (Congo)

El Hermano Samson Lodja Ngona Londroma (Congo)

### **Apertura de comunidad:**

El Superior General con el consentimiento de su Consejo aprueba la apertura, por un año, de una comunidad a Abidjan (Costa de Marfil) para acoger a hermanos estudiantes africanos y haitianos, con el fin de que obtengan la licenciatura en Ciencias de la educación, otorgada por el CELAF, haciendo un cuarto año de formación.